

平成 27 年 7 月 29 日

INU 学長サミット参加のマンデラ大学（南アフリカ） 学長、富士山登山で学生支援の寄附を募ります

8 月 5 日から 11 日、広島大学で開催する「INU（International Network of Universities）学生セミナー」にあわせて初めての「INU 学長サミット」が開催されます。

INU には、現在 10 カ国・12 大学が加盟しています。今回の学長サミットには 12 大学の学長等が参加し、加盟大学間の連携強化と今後の事業展開などについて議論されます。

学長サミット参加の南アフリカのネルソン・マンデラ・メトロポリタン大学のデリック・シュバルツ学長は、来日するこの機会に、学生支援の資金集めのために富士山登山に挑みます。

学長は、毎日 18 階建ての本部ビル最上階の学長室まで走って登り降りし、トレーニングを重ねています。

ネルソン・マンデラ・メトロポリタン大学は、今年開学 10 周年を迎える大学ですが、同大学のある東ケープ地域は、特に財政的基盤が弱い地域です。恵まれた経済状況でない学生も多数います。

そこで開学 10 周年と富士山の 10 合目をかけて、学生支援の資金集めのために、富士山登山に挑戦します。

大勢の方からのご支援をお願いします。

ご支援はインターネットを通じてお願いします。
<https://www.nmmu.ac.za/>

お問い合わせ先

広島大学教育・国際室国際交流グループ
Tel : 082-424-6182

